

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, yang telah melimpahkan kasih dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Strategi Pembelajaran Inkuiri Terhadap Kemampuan Berpikir Kritis dan Hasil Belajar pada Materi Ekosistem di Kelas VII SMP Brigjend Katamso Medan T.P 2015/2016”. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, dengan rendah hati dan tulus penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si., selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan skripsi ini sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku dosen penguji dan dan Ketua Jurusan Biologi, Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si., Ir. Herkules Abdullah, M.S., sebagai dosen penguji/pemberi saran yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd., selaku rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd., selaku dekan FMIPA UNIMED beserta staf pegawai di fakultas. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Dra. Cicik Suriani, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan sebagai Ketua Program Pendidikan Biologi beserta seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Dwarta Lubis, S.Pd. selaku Kepala Sekolah SMP Swasta Brigjend Katamso I Medan, Ibu Rodiawati, S.Pd., selaku guru Biologi SMP Swasta Brigjend Katamso I Medan yang telah banyak membantu selama penelitian ini.

Teristimewa penulis ucapkan kepada ibunda tercinta R.Malau dan Ayahanda B.Marbun yang tak henti-hentinya memberikan doa, dukungan

semangat, perhatian dan pengertian yang diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan pendidikan di UNIMED, terkhusus juga kepada kakak tercinta Mastiar Marbun, S.Pd., Magdalena Marbun Am.Keb., adik tercinta Suis Marito Marbun, Sabar Menanti Marbun, Delvia Marbun dan seluruh sanak keluarga yang senantiasa memberi dorongan, doa, dan semangat.

Tak lupa pula penulis ucapkan terima kasih terkhusus kepada Peres Handerson Tampubolon, kawan kawan PPL 2015 Posko Changnim, khususnya Mamski Novita, Valda, Juju, Serik, Seti, Dewi, Roito. Tak lupa penulis mengucapkan terima kasih untuk teman kos yang memberi semangat kepada saya sebagai perempuan terhebat di kos Oppung Boem (Tulang Eko, Bang Kuat, Dek Rijan, Dek Hery, Dek Daud, Dek Koko), terkhusus untuk Bang Radius Siburian, S.Pd., yang memberi motivasi dan semangat, teman-teman seperjuangan di kelas Dik B Biologi 2012 terkhusus Erli, Irda, Mey, Roma, Romasi, Tawa yang telah membantu, memberi masukan dan memberi semangat dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca. Penulis berharap kiranya skripsi ini berguna bagi peningkatan pendidikan di masa yang akan datang.

Medan, Juni 2016

Penulis,

Megawati Marbun
NIM. 4123141060